

Vuelta a León 2009
Saludo del alcalde de Ponferrada



La orografía tan variada de la que disfrutamos, que nos permite tener a pocos kilómetros llanos en el Bierzo bajo y cuestas alpinas en la montaña que nos rodea, el deporte de la bicicleta es uno de los que cuenta con más aficionados en Ponferrada y en El Bierzo. Pero aficionados no sólo de valla y jaleo a los corredores, sino de pedal y sudor.

Es por esto que Ponferrada ha respondido masivamente siempre a la llamada del ciclismo, y siempre que hemos sido meta de una etapa de la Vuelta a España, a Castilla y León o a León los ponferradinos se han volcado con la carrera como público entregado y entendido.

Que este año seamos la meta final de la Vuelta a León es un privilegio que nos sabe a premio por el apoyo que este Ayuntamiento ha dado a la carrera durante tantos años. La etapa no defraudará las expectativas de los organizadores, espectadores y, lo más importante, de los corredores.

Carlos López Riesco
ALCALDE DE PONFERRADA